

未来ある子どもたちのために 療育用遊具の製造に取り組みます。

2017 - 7
夏号
未来航路ニュース
No.56

弊社では以前より、感覚統合療法に有効とされるトランポリンの製造・販売を行ってきましたが、今年にはトランポリンと同様に療育の効果が期待できる遊具の製造・販売にも取り組みます。



遊び坂



ポニー swings



サンライト swings



フレクサー swings



遊び坂+ピラミッド



ヘリコプター swings



ポケット swings



スクーターボード

近年、全国的に発達障がいを抱える児童・生徒が増えており、その言葉も広く認知されるようになりました。現在、全国各地では発達を支援する事業所や放課後等デイサービスが増加しています。その数は、全国に約13,000施設あり、約14万人の子どもたちが利用しています。そのため各施設では、トランポリンをはじめとする沢山の遊具が取り入れられています。

支援を必要とする子どもたちは、遊びを通じてさまざまなことを学び成長していきます。脳を刺激することで人間に備わっている感覚が徐々に統合され、自分の身体の状態や人とのコミュニケーションをとる事など、周囲の状況を判断してそれを踏まえた行動ができるようになるといわれています。

療育用の遊具として swings やスクーターボードなどはトランポリンと同じように広く療育施設で取り入れられており、弊社ではそれらの製品化に向けて今年には取り組みます。今回は弊社にて製作した遊具の一部をご紹介します。

※感覚統合療法とは、発達障がいのある子どもへのリハビリテーションのひとつです。

● swings



ブランコのような揺れに対して、体を安定させようとするため姿勢を正したり、抱きつくことで情緒を安定させます。

● スクーターボード



腹ばいや座位で床を動き回る遊びは、いつもとは違う視点とそのスピード感で子どもたちを刺激し、楽しませます。

● ピラミッド



傾斜をつけているため、容易に登ることが可能です。全身を駆使した遊びで、体のバランス力や感覚運動の判断力を向上させます。

未来航路、SNS始めました。

弊社の取り組み・営業活動等をInstagram・フェイスブック・ツイッターにて発信していきます。『未来航路』、『miraikouro』と検索下さい。是非、ご登録をお願いいたします！！



未来航路株式会社
www.miraikouro.co.jp